

Eric Golse phénoménal

Lors de la dernière compétition de qualification pour les finales de ligue de billard trois bandes régionales, l'Agenais Eric Golse a réalisé une prestation époustouflante dans sa salle du Billard-Club agenais de la rue Ledru-Rolin.

Il a commencé la compétition dès le samedi matin et il enchaîna les victoires contre d'autres joueurs de R2 ou R1 avant de battre tous les joueurs de N 3 qu'il rencontra jusqu'à la finale de la compétition où il ne s'inclina que d'un point, 19 à 20 contre Georges Depretto de Marmande, lequel gagna cette poule.

Avec des victoires-performances contre des joueurs mieux classés que lui, Eric devient premier de sa catégorie pour le secteur et participera donc à la finale de Ligue de la Nouvelle Aquitaine pour, espérons-le, devenir le premier champion de cette nouvelle région étendue de Châtelleraut à Bayonne en passant par Aurillac.

Dans l'autre poule qui se dé-



roulait aussi à Agen, un autre Agenais accédait à la finale en la personne de Marc Mongelard, le président du club, qui avait battu en demi-finale son vice-président Didier Rumens, mais il perdit aussi d'un point contre Philippe Lebon.

Un autre Agenais s'est illustré en la personne de Nejmettin Once qui a remporté la compétition à Gradignan en catégorie N 2 à Masters contre un des meilleurs Aquitains, et en réalisant une partie à plus de 1,300 de moyenne.

Les joueurs du BCA continuent donc de briller sur les tables de billard, confirmant ainsi son dynamisme.